

El Madero

Nº 177 | Julio 2020

“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”

12 de Agosto



La reconquista de Buenos Aires

Queridos padres del Colegio:

Queridos padres del Colegio: redoblamos la apuesta. Esta será nuestra consigna y queremos invitarlos a que se sumen con el mismo espíritu. ¿A qué nos referimos? A las dificultades de todo orden, que se mantienen y se acrecientan. Incertidumbre sanitaria, conflictos sociales, problemas económicos y -sobre todo- grave crisis moral, natural y sobrenatural. Todo parece haberse puesto sombrío, para nosotros y nuestras familias. Pues bien, haremos entonces dobles esfuerzos y todo lo que esté a nuestro alcance nos encontrará en vigilia. Lo hemos dicho desde que el Colegio comenzó a existir: debemos hacer de esta comunidad de familias una experiencia de Patria chica. Seguramente nos excedan muchas cosas, pero hacer de nuestras almas, nuestras familias y nuestro Colegio, un verdadero alcázar de fe y de patriotismo, eso es algo que sí debe llevarse todos nuestros esfuerzos. En tiempos de grave crisis, sepamos distinguir más que nunca lo eterno de lo perecedero.

Coordinador General

ESTAMOS A DISPOSICIÓN

Somos conscientes de que las medidas administrativas y económicas que debemos ir tomando pueden ser dificultosas y en algunos casos requieran aclaraciones. Estamos a disposición para cualquier consulta que quieran hacer en cuanto a los aumentos inevitables y los pagos que se han mantenido (principalmente pensamos en el seguro) a pesar del aislamiento. De todas las decisiones que debemos tomar al respecto tenemos alguna explicación que lo fundamenta y con gusto damos las explicaciones a quienes lo requieran.

CGE

Pedido al CGE para situaciones particulares de apoyo pedagógico.

Entre mañana viernes y el lunes estaremos presentando en el CGE una nota enmarcada en todas las exigencias y protocolos vigentes, en la cual solicitaremos se tenga a bien considerar la posibilidad de que -manteniendo la modalidad exigida- se pueda recibir a padres y alumnos, pautando de antemano días, horarios y condiciones, a fin de brindar algún tipo de apoyo pedagógico -en los diferentes niveles - a quienes los requieran. Lamentablemente, por el momento, no es más que esto lo que podemos hacer. Mientras tanto, seguir esperando cada semana las novedades desde las áreas de Salud y de Educación.

INSCRIPCIÓN CICLO LECTIVO 2021

En los próximos días les haremos llegar información sobre la reinscripción al ciclo lectivo 2021.

HORARIO ADMINISTRACIÓN

A partir de esta semana la administración se encontrará abierta de 9 a 13 hs para el pago de cuotas, seguro y consultas.

VENCIMIENTO DEL SEGURO ESCOLAR

Queridos padres, les queremos hacer acuerdo de abonar el seguro escolar, ya que el mismo vence en el mes de Agosto.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2020; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria:

CBU 3860064501000000019153

Beneficiario: Principios

CUIT 30-70867090-8

Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A

Sucursal: 064

Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de ***colegioelmadero@hotmail.com***, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

NOVEDADES DE LA EDITORIAL STAUROS

Tenemos el agrado de comunicarles dos títulos recientemente llegados de imprenta:

“Santo Tomás de Aquino. Aproximación a su pensamiento” de Mario Caponnetto (2da Edición). Costo: \$950

“Nuestros abanderados” de Jordán Abud. Donde se realiza una descripción del perfil que debería reunir un joven para portar la Bandera Nacional. Texto que indudablemente aborda aspectos esenciales a la tarea educativa. Costo: \$150



AUMENTO DE LA CUOTA

Como habrán notado, durante los primeros meses del presente año no hemos modificado el monto de la cuota (a diferencia de lo que viene siendo habitual desde hace más de 10 años). Más allá de la realidad del aislamiento social y del cambio metodológico, no lo hemos hecho porque se han postergado las paritarias docentes en relación a años anteriores. Y como siempre les hemos dicho, las cuotas van atadas esencialmente al pago de los salarios. Recientemente se ha decidido un aumento en partes desde el mes de agosto, por lo cual nos vemos en la necesidad de aumentar \$200 desde el próximo. Si bien la situación está complicada en términos generales, notarán que el ajuste no llega al 5%, y en rigor no es suficiente para cubrir el aumento aprobado pero hemos buscado la manera de cumplir con los compromisos con todos los recursos posibles que tenemos a disposición.

*"Buscar la Verdad,
amar la Verdad,
testimoniar la Verdad"*



FORMÁ PARTE DE LOS SPONSORS DE NUESTRO SITIO WEB

**PUBLICITÁ TU NEGOCIO, EMPRESA O EMPRENDIMIENTO EN NUESTRO SITIO WEB,
Y SÉ VISIBLE EN TODOS LOS DISPOSITIVOS MÁS USADOS ACTUALMENTE POR TUS POTENCIALES CLIENTES.**

La publicidad en web te brinda accesibilidad, flexibilidad y posicionamiento con un bajo costo.

ELEGÍ EL PLAN O PROMOCIÓN QUE MÁS TE GUSTE

**TENER TU ANUNCIO ES SIMPLE,
ABONÁ POR SISTEMA DE TRANSFERENCIA DE PAGOS
O EN NUESTRA ADMINISTRACIÓN.**



COMISIÓN DE PADRES

Por información Tel: 0343 4353902
CORREO ELECTRÓNICO: colegioelmadero@hotmail.com.



Colegio " El Madero "

Anécdotas de santos: San Francisco de Asís



Los santos acostumbran a ver los acontecimientos con una mirada superior. Allí donde todos vemos dolor, ellos ven ofrenda, donde todos vemos miseria, ellos ven dones, donde todos vemos odio ellos ven amor. Es que, como dijera el Padre Pío, nosotros vemos el dibujo del telar del lado opuesto, mientras que los santos lo miran de la cara correcta.

Se cuenta en las Florecillas que San Francisco de Asís junto al hermano Maseo, caminaban en peregrinación hacia Francia, cuando deciden descansar en una Aldea para mendigar un poco de pan que aplaque su hambre. Deciden tomar rumbos distintos para luego encontrarse en las afueras de la ciudad. Dice el texto citado que como San Francisco era de aspecto despreciable y pequeño de estatura, por lo que daba la impresión de ser un pordiosero vil, nadie le abría las puertas de sus hogares, y si le abrían, no le daban gran cosa. En cambio, al hermano Maseo, que era de buen porte, la gente le daba buenas raciones y hasta panes enteros. Llegaron a las afueras y pusieron sobre una piedra plana lo que habían conseguido: era escaso el almuerzo, pero lo de Francisco era casi miserable. El santo estaba emocionado y no se cansaba de decir: "¡Oh hermano Maseo, no somos dignos de este tesoro!"... y lo repetía una y otra vez. El hermano Maseo extrañado le preguntó: "¿Padre cómo puede hablar de tesoro donde hay tanta pobreza?". A lo que Francisco le replica "Es a esta pobreza a la que yo llamo tesoro. Y tan grande es este tesoro, que hasta tenemos por Sierva a la Divina Providencia"